

Zehnte Auflage des Himmelgeister Halbmarathons

HIMMELGEIST (RP) Seit fast einem halben Jahr ist er ausgebucht: der Himmelgeister Halbmarathon. Am Samstag, 6. Juli, geht es ab 8 Uhr über die 21,1 Kilometer lange Strecke, an der – wie in den Vorjahren – nicht mehr als 835 Läufer teilnehmen können, obwohl die Nachfrage wesentlich größer war. Aber wie bereits in den Vorjahren ist auch dieses Jahr die Teilnehmerzahl begrenzt.

Die Veranstalter – die LG Himmelgeist und Fortuna Düsseldorf – freuen sich über die starke Nachfrage und das große Interesse von Läufern und Zuschauern an diesem Lauf. Organisiert wird die Veranstaltung ehrenamtlich von einem kleinen Kernteam aus zwei aktiven Sportlern von Fortuna Düsseldorf, Walter Schuhen und Daniel Steffny, sowie sechs Aktiven der LG Himmelgeist, Martina und Holger Rathschek, Willi Stoffels, Holger Hahn, Georg Jaitner und Bernd Hornung.

Die 21,1 Kilometer lange Strecke führt von Himmelgeist aus immer am Rhein entlang über die Fleher Brücke, durch den Neusser Sporthafen, über die Südbrücke und auf dem Volmerswerther Deich zurück

nach Himmelgeist. Eine große After-Run-Party mit Verlosung und Siegerehrung im Biergarten des „Haus Krevet“ ist für Läufer und Angehörige eine liebgewordene Tradition geworden.

Bedingt durch die Absperrungen kann es in der Zeit von 8 bis 11 Uhr zu Beeinträchtigungen kommen. Aufgrund der begrenzten Anzahl von Parkplätzen empfehlen die Veranstalter, Fahrgemeinschaften zu bilden, beziehungsweise mit öffentlichen Verkehrsmitteln (Buslinie 835) anzureisen.

www.lg-himmelgeist.de



Der Start ist wie immer in Himmelgeist.

RP-ARCHIVFOTO: VAM